



## Oswaldo Cartagena busca convertirse en el “primer concejal científico” de Rancagua

Oswaldo Alberto Cartagena Anguita busca convertirse en concejal por Rancagua en las elecciones de este 26 y 27 de octubre. Su nombre aparecerá en la lista Pacto Republicano Independientes con el número Y333.

Cartagena es de profesión Bioquímico y máster en Ingeniería Bioquímica. Como profesional pondrá a disposición de la comunidad todas sus habilidades para llevar a esta comuna al desarrollo tan anhelado. Al provenir del mundo profesional y laboral privado en el ámbito de la gestión y desarrollo de personas, sabe muy bien que las empresas logran crecer por su activo máspreciado que es el capital humano. “El municipio también es gestión de personas”, dice.

Dice sentir un férreo llamado a trabajar con la gente de su querido Rancagua. “Es que muchas veces he ayudado gente y he llevado soluciones a ellas, por ejemplo, de agua potable a zonas donde no había, y es lo que ahora hago. También trabajé en una maestría, en gestión y desarrollo. Hay una necesidad enorme de reconducir, mejorar y co-crear. Mi llegada a la política es ahora porque creo que vamos por un rumbo equivocado y sé que se puede mejorar”, argumentó el postulante a integrar la mesa del municipio.

Este candidato va por la lista del Partido Republicano pero es Independiente, no milita en este. Y ahora hace su debut en la carrera política, sin trayectoria en este ámbito pero sí trae consigo una sólida trayectoria social. “Sabía mucho al llegar acá pero no políticamente, ni mucho menos de

un cargo de elección popular. Creo que puede contribuir”, confirma. “Fui vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción acá en la región, soy director de asociaciones de exportadores, fui director de un consejo asesor de estudiantes de un liceo técnico de Rancagua, entre otros logros”.



En el caso de la elección a concejal por Rancagua compiten más de 80 candidatos y candidatas para solo 10 puestos en el concejo municipal. “Cada uno quiere colaborar y engrandecer la política”, asegura Oswaldo Cartagena quien sabe muy bien que la ciudadanía quiere que los candidatos, y una vez sean electos, hagan las cosas bien. “La idea de la gente por sus autoridades está cambiando y hoy quiere votar más por la realidad, esperanza y

menos ficción”. Y puntualiza que una buena gestión municipal debe partir por estar a cargo de buenas personas, correctas y con valores. “Se necesita conaje para decir esto está bien y esto mal. Se necesita contar con gestión y liderazgo”, y eso es lo que propone este candidato que lucha por un cupo dentro de los diez concejales que la ciudad debe elegir para los próximos cuatro años.

